

Enexpro 2024

Más de 400 reuniones de negocios se concretaron

Puerto Varas fue el escenario de la primera jornada de Enexpro Productos del Mar, el encuentro exportador y de promoción más destacado de la industria pesquera del país. La actividad, organizada por ProChile, se llevó a cabo entre el 26 y 27 de noviembre y reunió a importadores de todo el mundo con el objetivo de fortalecer la presencia de Chile en los mercados internacionales.

La jornada inaugural se realizó en el Hotel Enjoy de Puerto Varas y comenzó con una sesión plenaria en la que el director general de ProChile, Ignacio Fernández, dio la bienvenida oficial.

“Este encuentro es muy importante para nosotros, ya que refleja exactamente lo que hacemos: Conectar la oferta nacional con la demanda internacional. Estamos reuniendo a más de 30 empresas de 21 países para encontrarse con alrededor de 40 importadores de la región. Se llevaron a cabo unas 420



Fotografía: B2B Media Group.

reuniones de negocios, lo cual es nuestra principal labor: Establecer alianzas con el sector privado, promover nuestra oferta y atraer la demanda, con el fin de generar la mayor cantidad de negocios posibles”, destacó el director general de ProChile.

Además, agregó que uno de los objetivos es fortalecer el mercado del salmón chileno en Estados Unidos. “Ya tenemos una posición dominante en ese mercado, pero debemos trabajar para aumentar el consumo interno de salmón en dicho país. Hay iniciativas interesantes en este sentido,

y con la alianza público-privada estoy seguro de que podremos avanzar en ello”, señaló Fernández. Actualmente, la pesca y acuicultura son sectores clave para las exportaciones chilenas, siendo el salmón y la trucha los principales productos exportados, después del cobre.

La jornada comenzó con una sesión plenaria con el director general de ProChile, Ignacio Fernández.